

みんなともだち

豊川市立代田小学校

学校通信 No.10

令和6年10月30日

体験学習で、友達と一緒に、元気に、しっかり学びました！



秋の体験学習が、多くの学年で行われました。どの子ども、ワクワクしながら、新しい発見をしたり、講師の方の話を真剣に聞いたりして、有意義な時間を過ごすことができました。講師の方々に感謝です。

4年生 加山興業に見学に出かけて、ごみの処理やリサイクルの方法について学んだよ。



1年生 豊川公園と諏訪公園で秋探し。どんぐりひろったよ。



2年生 校外学習でぎょぎょランドにかけたよ。動物にくわしくなったよ。



4年生 赤ちゃん先生と接して、育児の大変さを体験することで、自分たちが愛情を受けて大事に育ててもらったことを実感したよ。



3年生 フィールに出かけて、「お店ではたらく人」の学習をしたよ。また、南部給食センターと中央製乳にも出かけて「はたらく人とわたしたちの暮らし」について学習をしたよ。インタビューや質問してとても勉強になったよ。



10月14日 PTA主催「アミーゴフェスティバル」は、みんな笑顔で、盛り上がりました

140名の児童・保護者・教員が「アミーゴフェスティバル」に参加しました。いろいろな国の民族衣装に身を包み、ティッシュBOX積み、謎解きゲームに挑戦しました。どのプログラムも、みんな夢中で、楽しい時間を過ごしました。



6年生 戦争体験を聴く会を開き、地域の方の話を聞いた後に平和公園や工跡地を見学したよ。フレンズ集会の「ああ豊川海軍工廠」の劇にいかすぞ。

